

COMPETICIONES

AFE critica a los clubes por no haberse blindado económicamente ante eventuales crisis

El sindicato de futbolistas profesionales critica los Ertes y pone el foco en que “la saneada economía predicada desde la patronal no ha supuesto un colchón para la situación”.

Palco23
5 abr 2020 - 19:12

AFE critica que las medidas de control económico de LaLiga no hayan servido para garantizar un colchón para hacer frente al Covid-19. El sindicato mayoritario de futbolistas ha emitido un comunicado en el que cuestiona que “LaLiga se apoye en los Ertes teniendo en cuenta que el control económico y la bien saneada economía predicada desde la patronal no ha supuesto un colchón para una situación temporal de dos meses”. De esta manera, el organismo ha afirmado que los futbolistas no dejarán de garantizar sus derechos laborales.

Así lo ha dado a conocer tras las reuniones mantenidas con los capitanes y representantes de las plantillas de los clubes de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank. En el comunicado, también se apunta que el calendario de las competiciones queda supeditado a las decisiones de las autoridades sanitarias y que “desde AFE se exigirá una decisión a los efectos”. Asimismo, ha apuntado que la vuelta a la competición requerirá de la puesta en marcha de un protocolo que determine la existencia de un coordinador de prevención de riesgos y especialistas en pandemia.

El comunicado llega en respuesta al anuncio hecho el viernes por LaLiga emitiera una propuesta a la asociación de futbolistas, en la que estima que las pérdidas podrían alcanzar los 957 millones de euros si no regresa la competición, y en la que pide que los jugadores asuman entre el 46% y el 49% de este impacto en función de cada escenario: si se cancela la competición, si se juega a puerta cerrada o si se retoma la liga con público.

El presidente de la patronal, Javier Tebas, ha aclarado que los clubes que han realizado Ertes o ajustes salariales “entienden que el control económico de LaLiga no tiene que ver con los efectos económicos del Covid-19”, y ha justificado la solicitud de

expedientes de regulación temporal de empleo al afirmar que “un Erte es un instrumento legal previsto si su actividad se reduce por fuerza mayor”.

Clubes como FC Barcelona, Atlético de Madrid, Deportivo Alavés, CA Osasuna, Real Zaragoza o Real Betis han solicitado Ertes o ajustes salariales en su plantilla deportiva para afrontar la situación económica derivada de la crisis del coronavirus. La mayoría de equipos están en negociaciones con los vestuarios para alcanzar acuerdos similares. Por ejemplo, el primer equipo y *staff* del RC Deportivo están trabajando en la búsqueda de fórmulas para reducir los salarios sin que ello derive en una suspensión del contrato de ningún trabajador de la entidad, informa *La Voz de Galicia*.